



新型コロナウイルス対策をしながら、がんばっています！

広島県に緊急事態宣言が発令され、今まで以上に新型コロナウイルス感染症感染防止対策が求められている状況です。感染者数の増加、重症者及び死亡者の増加、変異株の感染等、心配が尽きません。

学校では、水泳指導の中止、学校行事の延期及び中止をしなければならない状況です。授業においても密にならない授業形態を意識したり、給食においてできるだけ人との接触や飛沫防止を考えた配膳の仕方を考えたりしています。

保護者の皆様には、学校での新型コロナウイルス感染症対策が気になるころだと思います。本校で行っている感染対策をお知らせします。

【本校で実施している新型コロナウイルス感染症対策】

※広島県がステージⅣの地域となっているため、感染のリスクが高い学習活動については、行わないもしくは制限しながらの実施となります。(文部科学省から出されている資料より)

◆授業について

- ・学年合同での学習、異学年交流等はいりません。
→給食等、6年生が1年生のお手伝いに行っていましたが、当面行いません。
- ・児童が長時間、近距離で対面形式となるグループ活動や近距離で大きな声で話す活動は行いません。
- ・音楽科で、室内で児童が近距離で行う合唱、リコーダー、鍵盤ハーモニカは行いません。
- ・家庭科の調理実習は、行いません。
- ・体育科で、児童が密集する運動、近距離で組み合ったり接触したりする運動は行いません。
- ・理科で、児童同士が近距離で活動する実験や観察は行いません。
- ・図工で、児童同士が近距離で活動する共同制作等の表現や鑑賞の活動は行いません。
- ・教材教具は自分の物を使用し、児童同士の貸し借りはしません。
- ・器具や用具を共用する場合は、使用前後の手洗い、消毒を行います。

◆その他の学校生活について

- ・給食時は、配膳に係る当番の人数を減らし、ビュッフェ方式とします。
(人の動きを少なくする。給食に触れる人数を減らす。)
- ・給食時の消毒は、担任がします。
- ・食事中はマスクを外すので、一切しゃべりません。食べた後はマスクをします。
- ・窓は両側すべて開けます。
- ・クラブ、委員会は、当面自粛します。(常時活動は密を避けて実施します。)
- ・水泳指導、6月日曜参観日は、中止とします。
- ・運動会、野外活動は延期とします。(状況によっては中止の可能性もあります。)

一人一台のタブレットを活用します！

子供達の学習スタイルが変わっていきます。授業中に当たり前のように使っている教科書やノート、赤ペンや定規と同じように、タブレットパソコンをツールとして使います。すべての教室にWi-Fi環境が整っているので、どこでも使用できます。

高学年では、タブレットを使っている授業、使いこなす子供の姿が多く見られています。今後は、このタブレットを家に持ち帰り、学習を進めるようになります。(現在、尾道市教育委員会で準備をしてくださっています。)



【タブレットを活用している場面】

- パソコン上の紙にみんなで意見を書き合ったり、付箋を貼り合ったりします。付箋を動かしてグルーピングしたり、画面上に書き込みをしたりして、考えを深めます。
- パソコン上の1枚の紙に自分の考えを書き込み、全員の意見を把握することができます。
- アンケート機能を使って、先生からの質問に子供達が答えて、すぐに集計されます。
- 必要な場面を写真に撮り、それを参考に絵を描いたり、観察記録を書いたりします。
- 発表や体育の実技等を動画に撮り、それを見ながら自分を振り返ったり、意見交換をしたりします。
- わからないことを検索して調べます。
- 「eライブラリ」というソフトを使って、国語や算数の問題を解きます。採点がされ、学習履歴が残ります。



先日、4年生でタブレットを使った国語の授業を行いました。4年生は39名と1番学級の人数が多い学年です。しかし、移動することなく、タブレット上で全員の考えを見ることができるので、子供達一人一人が友達の考えを知ろうとしていましたし、それを参考に自分の考えを深めていました。全員が参加し、タブレット上に自分の考えを書いていたのが印象的でした。タブレットを使うことで、学習の定着がしやすくなっています。

子供達は、すぐに技能を習得し、使うことができます。情報モラルや機器を大切に使うための勉強は必要ですが、これからの社会を生き抜くために、タブレット等を当たり前のよう活用できる力は必要です。大人も勉強して、子供達が便利な機器を有効に使うことができるようにしていきたいです。

ええじゃんSANSА・がり踊りコンテスト「頑張ったで賞」受賞！

今年度の尾道みなと祭「ええじゃんSANSА・がり踊りコンテスト」に3・4年生がWebでの参加をしました。YouTubeでの配信があり、どの学校もがんばって踊っていました。(YouTubeチャンネル「尾道みなと祭協会」でご覧いただけます。)

因北小学校の3・4年生も元気いっぱいがんばりました。その結果、「頑張ったで賞」をいただきました。しっかりとがんばりが伝わったようでうれしいです。

7月の主な行事等

1日(木)	地域安全下校
2日(金)	口座振替日、租税教室(6年)
5日(月)	PTA実行委員会
15日(木)	地域安全下校、登下校連絡会・路線バス意見交換会(検討中)
15日(木)~	5年生野外活動
16日(金)	※状況によって、延期及び中止もあります。
20日(火)	1学期終業式
21日(水)	1学期個人懇談会(実施方法について検討中)